

MONOCULTIVOS NUESTRAS INQUIETUDES



Me llamo la atención este tema de monocultivos por esta razón estoy aquí ¿Quisiera tener claro de cómo beneficiarnos de esta actividad sin causar daños irreversibles a la naturaleza y a nuestras vidas, ya que con la mayoría de estas actividades se causa mucha daño pero también son necesarias para la sobrevivencia humana.

¿Cómo poder responder ante las problemáticas que nos acechan como las contaminaciones del medio ambiente y la destrucción de la flora y fauna y por ende a nosotros mismos como comunidad?, ¿Cómo responder sabiendo que nosotros trabajamos con las empresas que contaminan?

¿Cómo nos podría ayudar este curso a mejorar la calidad de vida económica, para así no afectar la vida de la naturaleza.

Me llama la atención porque vivimos en un lugar muy lejano de las universidades, y tener la oportunidad de llevar este curso es un logro. ¿Cómo responder a tanta contaminación en las empresas piñeras?

¿Cómo se puede hacer conciencia para mejorar el ambiente?

¿Nos podrá ayudar la universidad en los problemas que tenemos en nuestros trabajos?

¿Qué podemos esperar luego de terminar este curso. O Cómo se hace conciencia con los que generan los impactos ambientales.

Reconocimiento y sobre aprender más. Las contaminaciones de las piñeras a los ríos, al agua que nosotros bebemos y el químico que echan nos contamina.

Estoy aquí porque me gusta aprender y con los años que tengo, tal vez pueda aportar algo útil para los demás.

Me interesa porque con los serios problemas ambientales. Quiero conocer y aportar.